



LOS POLÍTICOS

Se invierten las posturas

miércoles, 09 de enero de 2013

DURANTE EL SEXENIO de FELIPE CALDERÓN HINOJOSA fue el PRI quien insistió por todos los medios que el Gobierno Federal desistiera del incremento mensual a la gasolina, y siempre el PAN se opuso. Ahora en el Congreso del Estado fueron los diputados panistas EDMUNDO GÓMEZ GARZA y FERNANDO GUTIÉRREZ PÉREZ quienes promovieron un punto de acuerdo para pedirle al presidente ENRIQUE PEÑA NIETO dé marcha atrás al incremento en el precio de los combustibles, y lógicamente la mayoría del PRI se impuso y rechazó esa petición.

AYER MARTES SE confirmó la primicia informativa que apareció el domingo en nuestra columna Criterios de la Política, en la que se señalaban los buenos resultados que ha logrado en su primer año el gobernador RUBÉN MOREIRA a base de un pulcro y muy eficiente manejo de las finanzas, lo que obviamente no pasó desapercibido para las calificadoras, razón por la que Standard & Poor's mejoró sensiblemente la calificación para Coahuila.

LA NOTICIA POR SÍ misma será de gran impacto y beneficio para el estado, por lo que seguramente de seguirse dando el mismo manejo, el 2013 habrá de constituirse en un ejemplo para el país de lo que se puede hacer con honestidad y transparencia.